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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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　皆様、こんにちは。
　先週は、家族新年例会に大変
多くのご参加を頂き、ありがと
うございました。又、アトラク
ションでは、新年例会にふさわ
しい獅子舞やお神楽を見せて頂
き本当に楽しく時間を過ごす事
が出来ました。杉山委員長を始
め親睦委員会の皆様、ありがと
うございました。
　先日の火曜日に、第10分区の
会長・幹事会が三井ガーデンホ
テルで開催されました。当日は
新年会を兼ねてましたので、各

クラブの事務局員さんも参加し
て頂きました。もちろん柏西の
片岡さんも来て頂きました。宮
ガバナー補佐より、何点か報告
を頂きましたのでお伝え致します。
①ガバナーより、年度後半は
　退会者が増えるので、会員増強と
　退会防止をお願いします。
②ライラセミナーへの参加依頼。
③２月１９日の合同例会・IM
　について、柏西からは水野さんに
　「ロータリーとフェイスブック」
　で発表して頂きます。
④４月１６日の10分区の親睦
　ゴルフは、ザ・竜ヶ崎で開催
　致します。夜の合同例会は三井
　ガーデンホテルに決まりました。
　詳細は、後日決まりしだい連絡
　を致しますとの事です。
⑤宮ガバナー補佐が、１月下旬
　から２月上旬に各クラブへ例
　会訪問をしたいとの連絡です。
　柏西クラブには、１月２５日
　来週の例会に出席の予定です。
　以上が、会長・幹事会からの
報告でした。
　さて、今日の例会は「第4回ク
ラブ協議会」です。下期の活動
計画の発表を、五常任委員長に
して頂きます。年度後半におい
ても、各委員会による事業がま
だまだ沢山ございます。台湾へ
の公式訪問や地震の被災地への

職業奉仕、10分区では合同例
会・IMそしてゴルフコンペ等ま
だ残っております。
　そして、宮ガバナー補佐から
も報告が有りましたように、退
会者がここで出ておりますの
で、是非、会員の皆様のご支援
ご協力を頂き６名以上の会員増
強を達成したいと思います。皆
様、宜しくお願い致します。
　それでは、久しぶりに今日は
何の日を致します。
◎１９２４年１月１８日（今か
ら８９年前）東京市で日本初の
バスが運行開始。現在の東京都
の都営バスです。尚、この乗合
バスの営業開始した日に由来し
て、都バスの日の記念日にした
そうです。
◎１９６９年１月１８日（今か
ら４４年前）東大安田講堂事
件。東京大学の安田講堂に学生
が占拠し、火炎瓶等で、暴動を
起こし学生と警視庁の機動隊が
ぶつかり、大勢のけが人や逮捕
者を出した日です。
　話が長くなりましたので、以
上で今日は何の日を終わりにし
ます。それでは、今日の例会・
理事会と最後まで、宜しくお願
い致します。
　以上で、会長報告とさせて頂
きます。ありがとうございました。

幹事報告 幹事　升 谷 庸

1．献血キャンペーンの協力依頼
　　日時；2月10日(日)13：00～16：00
　　場所；みずほ銀行前(献血車両)



第 4 回クラブ協議会

【奉仕プロジェクト委員会】【奉仕プロジェクト委員会】
委員長　日 暮 肇委員長　日 暮 肇

　

下期活動計画について発表いたします。
　奉仕プロジェクト委員会には5つの小委員会が有
り、それぞれの活動について、担当する委員会で計
画し、実施してまいります。

■職業奉仕委員会　森市直樹委員長
○3月29日（金）に社会奉仕委員会との合同事業と
して、旭市の飯岡海岸へ行く予定です。
○4月後半頃、職業奉仕委員会で何か計画を立て実
施したいと考えています。今日の理事会にも利一委
員長より提案し、承認されれば、具体的な計画を立
て皆さんにご案内いたします。
○職業奉仕を通じて、地域の児童・生徒に職場体験
の場の提供。10
分区より、我孫子高等学校より職場体験（インター
シップ）の受け入れの申し出があり、これを受け入
れる予定でしたが、今期は見送ることになりまし
た。これを次年度に実施する場合は、今期から準備
をすることになります。検討が必要です。

■社会奉仕委員会　秋元慶一委員長
○3月29日（金）に職業奉仕委員会と合同で、飯岡
海岸へ行く予定です。計画では午前7時にりそな銀
行前を出発、飯岡海岸でゴミ拾いなど清掃活動を
行った後、実際に店を流されてしまったというお店
で食事をとり、多古町道の駅・千葉房総のむらに立
寄、柏に帰着という日程です。今でも仮設住宅に住
まざるを得ない人たちが大勢います。実際に被災し
た飯岡海岸を観て、防災の意識を高めて頂けたらと
思います。皆様には2月に入ってからご案内致しま
す。

■人間尊重委員会　馬場弘委員長
○献血キャンペーンに今年も協力致します。日時は
2月10日（日）午後1時から午後4時までとなってい
ます。集合場所など詳細につきましては別途ご案内
致します。

■新世代育成委員会　染谷照夫委員長
第36回シニアRYLAセミナー参加案内
（ロータリー青少年指導者養成プログラム）

第36回シニアRYLAセミナーを
①2013年3月1日（金）～3日（日）2白3日
②千葉県鴨川青年の家　鴨川市太海122-1
04-7093-1666
③受付開始時間17時30分より
セミナー開会式21時00分
勤務上遅くなる場合は21時00分までにご来場くだ
さい。
④ロータリアン、各ロータリークラブ1名以上にて
お願い致します。（各クラブ新世代奉仕担当者が
最適）
⑤青少年、各クラブ推薦男子1名以上女子1名以上
合計2名以上（年齢20歳から30歳まで）
⑥登録料　参加者1名につき10,000円
⑦登録申し込　2013年1月31日までになります。
皆さんロータリアンの参加もよろしくお願いしま
す。

■世界親睦活動（姉妹クラブ）委員会　田代充委員長
　今年度の訪台は記念行事の続く次年度以降のこ
とを話し合うことを念頭として、上期に両クラブ
会長間で話し合われた公式訪問が２月２１日～２
３日にかけて行われます。活動計画に掲げた。
１．生活習慣・食文化の違いなどの再認識
・・・台湾の方々は朝昼夜の３食をしっかり摂り
ます。円卓での食事の時間のコミニュケーション
をとても大事にしています。そして、祭りごとが
大好きで変わった乗り物が大好きですし、一緒に
なにかすることも好きなようです。
２．歴史が物語る言葉のコミュニケーション
・・・台中以南の台湾人は中文ではなく口語の台
湾語でコミニュケーションを取っています。統治
国言語であり５０年統治していた日本語がそのま
ま習慣として話されることもあります。
・・・またその時々によってですが、中国語の表
現を嫌います。
・・・大家好（タチャーハオ）は（タケホー）相
槌の　好（ハオ）は（ホー）謝謝　（シェー
シェー）は多謝（トーシャ）や感謝（ガムシャ）
再見（サイチェン）は再会（ザイホエ）という具
合です。
　そのためにも、洗練されロータリークラブの知
識が有り、通訳の仕事に精通した優れた人材が必
要となってきます。
３．贈り物や特定の友人としての価値観など
・・・クラブを離れた特定の友人を大切にします。
そのために、式典での贈り物の交換はセレモニーの
意味だけでなく、同時期の役職を共に歩んだ特別な
友人として大きな意味を持ってきます。それゆえ
きっかけを大事にされています。表現の仕方は人そ



れぞれ違いますが、文化を受け入れていく事も大
切な事です。　　
　歴史と文化の相互理解を一人ひとりがその役目
を認識して、交流を図っていただきたいと思いま
す。緒先輩方が継承された歴史にリスペクトを表
し、また新たな道を築いていく事を再び思い起こし
てください。「私たちは奉仕の理想を目指す兄弟で
す。両社的友誼　久久遠遠　應該　継承　逗陣　来
　打垪、呼咱　手牽手　做伙　向前行。」　訪台の
成果については、委員会を中心に報告会を開催し、
今回訪台できなかった会員を含めて情報伝達等を行
いたいと考えています。また、今後米山奨学生の受
け入れを積極的に考えグローバルな奉仕を展開して
いきたいものです。
　私一人では、既に限界を感じているゆえ、多くの
ロータリアンの協力を更に期待いたします。
３つ目は、ガバナー訪問時に耳にした、グローバル
補助金については財団委員会と共に情報研究を行っ
ておくべきであると付け加えさせていただきます。

【ロータリー財団委員会】【ロータリー財団委員会】
委員長　鈴 木 桂 三委員長　鈴 木 桂 三

　

 こんにちは。ロータリー財団委員会の鈴木です。
当委員会では、年間を通して、ロータリー財団その
ものや、そのものや、そのプログラムと、これを支
援する必要性について、少しでも多くの会員の皆様
にご理解頂けますように活動しております。そして
毎年あなたも100$を（Every Rotarian Every 
Year）を確実に達成し、世界で良いことをしよう
よと云うロータリー財団への安定した支援をしてい
くことを目標に活動しております。
　上期が終わった時点で、当クラブ会員の皆さん全
員の方々からあたたかい御支援、ご協力を頂き、一
人100$以上の寄付をして頂き、当初の目標を達成す
ることができました。ご協力ありがとうございま
す。
　又、下期は、田代健一会員が人事異動で丸山会員
に代わったり新入会員の方も何名かあると聞いてお
ります、新しくロータリークラブに参加する方々に
も同様の活動をし、完全に目標を、完全に目標を達
成したいと思います。

【公共イメージ委員会】【公共イメージ委員会】
委員長　小 林 太 時委員長　小 林 太 時

　

 昨年の第三回クラブ協議会において皆さんにご報
告致しましたが、ホームページの更新に充てられ
た予算が、ＩＴ雑誌広報委員会の水野委員長のご
好意により余りましたので、柏西クラブの広報活
動として最大限に活用できるものとして、田代会
員が既に携っている「疎開支援の会のイベント」
に利用させていただきたいと思います。
 昨年の発表以来、最初の理事会が本日ですので、
まだ決定した事項ではありませんが、１月30日に
疎開支援の会のイベントとして行なわれます「鴨
川シーワールドバスツアー」に共催という形で協
力をさせていただく予定ですので、本日の理事会
に議題として出しております。費用としては90,000
円ほどになります。理事の皆さんご理解をお願い
致します。
　当日は千葉日報さんも取材に入るそうですの
で、柏西クラブとしても、１名程度共催の担当者
を出す必要があると思います。
　この他に、今後の各イベントについても既存の
ＨＰへの報告に合せて、フェイスブック等にてリ
アルタイムな広報活動を順次露出して行き、次年
度の活動につなげて行きたいと思います。
　最後に、今年度になり一部の方が会報に掲載し
ます記事を遅れた実績がございますので、改めて
例会の翌日の土曜日ないし、翌週の月曜には原稿
並びに写真の入稿を厳守していただきますようこ
の場をお借りして再度お願い致します。

【クラブ管理運営兼CLP委員会】【クラブ管理運営兼CLP委員会】
委員長　勝 田 健 一委員長　勝 田 健 一

　皆様の協力のお陰で前期は充実したクラブ運営
ができた事と思います。
　増谷会長、升谷幹事両人の努力とお人柄によ
り、例会も毎回、色々な企画やアイディアが出
て、とても和気藹々とした楽しい場になっていま
す。後期においても、会員の皆様の意見をいただ
きながら、クラブ運営が順調にいくようにしてい
きたいと思います。
　会員の皆様、何か気付いたことや改善・提案等、
どんな小さな事でも構いませんので一声、声をかけ
て頂きたいと存じます。ご協力宜しくお願い致しま
す。
　私共の担当小委員会について発表致します。



■プログラム委員会　委員長　金本元章
　下期は、更なる通常例会の充実を目指し、会員
の資質向上に役立つ有益な、そして会員満足度の
高プログラムを提供する。
[活動計画]
1．社会経済、文化、奉仕、芸術、スポーツの各分
野からバランスよく卓話を構成する。
2．会員卓話を取り入れ、ロータリアンが話術を向
上するための実施の機会。
3．ロータリー月間に応じた内容を盛り込む。
4．年間を通じ職場見学、インターゴルフ、移動例
会などを計画する。

■親睦委員会　委員長　杉山智
　下期1回目の例会の江戸大神楽はいかがだったで
しょうか。新春の喜びを演技者で御祝いしたいと考
えました。下期も例会が楽しく行われ、各委員会の
活動に協力し職業奉仕・社会奉仕委員会合同事業で
ある職場見学などです。また、今期最後にはイン
ターゴルフ、親睦旅行などが控えています。具体的
なプランができますまで今しばらくお楽しみにお待
ちください。また、例会終了後におけるサロンは引
き続き行なっていきます。香り豊かなコーヒーをい
ただきならがロータリー活動談義などを進めていき
たいと願っていいます。お時間のある方はご参加く
ださい。
　最後になりますが、親睦委員会として下期もこの
ほかの活動を考えています。福井院長さんをはじめ
委員のみなさんと一緒になって活動していきます。
皆様のご協力をお願い致します。

■出席委員会　委員長　柳肇
　出席率を向上させるために、会員の皆様と連絡
を密に取り合い例会出席を促していきたいと思い
ます。

【会員増強委員会】【会員増強委員会】
委員長　嶋 田 英 明委員長　嶋 田 英 明

　

 まず前期はデータ集めをしました。実質は水留会
員1人でした。私が11月に入院しまして、これから
行動と云う事でしたのに残念です。しかし、入院
先にも会長や小委員長の松本エミさんが来て話さ
れ責任を感じさせられました。
　さて、後期はネタはあるのですから行動のみで
す。もう一度、自分の推薦者を思い起こして下さ
い。現在、私が考えていますのは、当クラブの例
会にオブザーバーで来て頂くことだと思っており
ます。月予定の特に外部卓話をおすすめ致しま
す。まずは例会に来ていただくことだと思いま
す。
　今のところ、入会予定見込者は6名おりますが、
あと4名予定者を作りたく思いますのでご協力をお
願い致します。
　尚、研修に関しましては、最後の方でまとめて行
いたく思っております。

■2月1日（金）【通常例会】－お祝い事・理事会－
 卓話＝3分間スピーチ

■2月8日（金）【通常例会】
 卓話＝田代充　世界親睦活動委員長

■2月15日（金）【通常例会】
 外部卓話＝株式会社春日や
 代表取締役　中村靖 様

■2月19日（火）【合同例会】
－第10分区合同例会及びIntercity Meeting－　
 □場所：れいたくキャンパスプラザ3F
 □時間：12:00～お食事
 　　　　12:30　点鐘 
 　　　　13:30～15:55　IM
 □テーマ：『ロータリーと地域社会』
 　柏西RC発表者：
 　水野晋治IT・雑誌広報委員長
 　「柏西ロータリークラブとfacebook」

■2月22日（金）【休会】2/19（火）に振替

＜その他の行事＞
■2月2日（土）14:00～16:30 
　補助金管理セミナー
　（鈴木桂三R財団委員長予定者）

■2月10日（日）13:00～16:00
　献血キャンペーン（みずほ銀行前）

■2月21日（木）～23日（土）
　国際親善交流台湾旅行
（台中港東南扶輪社公式訪問）
 会員参加　11名
 外部参加　  3名

2 月の行事予定



本人誕生日
川和、柳 会員

東日本大震災義援金(7/1～12/31現在)
141,771円

パートナー誕生日
湯浅 会員

結婚記念日
染谷 会員

BOXありがとう！ニコニコ

次回の例会は1月25日（金） 通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル　04-7146-1111までクラブ会報委員／東海林 康之・湯浅 千晶・村田 善郎・小阪 博司

出席報告

会員数　

欠席者　

出席率　80%

55名

11名

秋元、小澤、勝田、ゲイビ、小阪、
後藤、佐藤、杉山、中村（佳弘）、
富士川、村田　　各会員




